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明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

今月号で歩数アップチャレンジの結果が発表され、チャレンジした社員の体力がついた事や引き続き体力

維持に歩いている話を聞き、運動の大切さを再認識しました。スポーツ庁のページにて運動・スポーツに取

り組む事で健康の保持・増進だけでなく、ストレス解消、自己免疫力を高めてウイルス性感染症の予防効

果に役立つと記載されています。未だコロナが終息しない中、体力をつけて今年も元気に過ごしたいもの

ですね。

TPSサービスは「守る責任」「つなぐ責任」をテーマに昨年10月より31期をスタート致しま

した。成長する企業として今年も多くのチャレンジし、5ヶ年ビジョンに掲げた「個性（ヒト）

のチカラを社会（マチ）のチカラに」の達成を目指し、設備課の業務である貯水槽清掃

時に排水していた水を業務課の清掃作業時に使用する水として再利用したり、報告書

など紙媒体で作成、提出させて頂いていたものをＤＸ化に伴うペーパーレス化する等、

私たちにできる「ＳＤＧs」を見つけ、促進していきます。

本年もティ・ピィ・エス サービスを宜しくお願い致します。

旧年中は大変お世話になりました。本年も宜しくお願い申し上げます。

営 業 日 ： 月～金曜日 ※祝日、夏季休業、年末年始休暇を除く

営業時間 ： 8時30分から17時30分

むしゃむしゃキッチン's    file.1
～余った切り餅は、こうやって料理しろ！～

皆さん、明けましておめでとうございます。営業課のM者です。僕は毎日料理を

作っています。いつか社内報でレシピの紹介をしたいと思っていましたが、ついに

その時が来ました！

今回のテーマ食材は「切り餅」。きっと皆さんのご家庭でも食べ飽きて嫌われてい

る切り餅が残っているのではないでしょうか？そんな余った切り餅も、食べた皆さ

んもハッピーになる料理作って行きたいと思います！

★むしゃむしゃ料理長スペック

和洋折衷あらゆる料理を作れる反

面、男のずぼら飯の研究にも抜かり

はない。生来の恥ずかしがり屋さん

で調理中の追記コメントは恥ずかし

さを隠すために関西弁。そして顔出

しNG。だったら記事出すなよ・・・w
■今月の紹介料理は「お好み餅春巻き」

これが材料や。

春巻きの皮、明太子、紅しょうが、

天かす、ハム、ちくわ、千切り

キャベツ、チーズ、そして切り餅。

こんなんおせち作れるやん。

先ずは春巻きの皮を広げんねん。

そこに餅を乗せたらお好みの具

材を入れんねん。え？お勧め？

知らんやん、好きなの乗せたら

ええやん。

ほんなら春巻きの皮で包むで。

欲張ってぎょーさん具材入れると

包めへんから、ほどほどにな。油

塗ったらオーブンへ。200℃で

15分やな。

焼けたで！おたふくソース、青

のり、削り節を掛けて完成やっ

ちゅうねん！おかずとお米(餅）

一気に「むしゃむしゃ」食べられ

て最高やん！

あ、取り乱してすみませんでした。これからも不定期連載していきたいので「むしゃむしゃキッチン's見たよ。」とお声

掛け頂けるとありがたいです。

以前にご紹介いたしました宮城県主催「歩数アップチャレン

ジ」の結果発表です。社内で3人一組の8チームにて10・11月

の2カ月間、皆頑張って歩きました。

3人の2ヶ月間のチーム平均歩数の順位は以下の通り。

一位 ： 「ＭａＳＨ」 平均 21,326歩

二位 ： 「五十歩百歩」 平均 15,889歩

三位 ： 「とし★のり」 平均 15,446歩

そして、会社全体の平均歩数は 12,010歩という結果でした。

個人ではなんと、1日42,679歩も歩い

た強者もいます。宮城県での結果報

告は12月の下旬となっており、何位

なるかも楽しみです。他に社内での

表彰もあります！皆さん、お疲れ様で

した！



国内の主要蛍光灯メーカーが、2019年より相次いで蛍光灯器具

及びランプの製造中止を発表しました。私たちが建物管理のお手伝

いをさせて頂いている建物でも、ランプ切れがあった場合交換作業を

行う場合がありますが、ランプを注文すると既に廃盤となっており後

継のＬＥＤランプを勧められるケースが増えてます。

しかし、蛍光灯器具とLED器具の点灯方式異なるため、電球が切れ

たからと言ってLEDランプへ簡単に付け替える事はできません。

もし、既存の照明器具に直流電源であるLEDランプを取り付ける

場合、器具の配線を改造すれば点灯させる事は可能ですが、器具とランプで必要とする電流が合わないた

め火災に至った事故例もあるので、どのメーカーも当然ですが改造工事は推奨しておりません。

kintone（キントーン）は開発の知識がなくても、最短3分で業務アプリの作成が可能なクラウド型業務アプリ

開発のプラットフォームです。案件管理や進捗管理、日報管理などのアプリがプログラム不要で作成できま

す。登録した情報は複数人で共有でき、目的に応じてデータを抽出し集計することも可能です。

ドラッグ＆ドロップの操作だけでアプリを作成できるので、システム担当者だけでなく、業務の担当者が必

要に応じてアプリを作成することができます。また、改善の必要があれば修正が可能で、より業務に即したア

プリの運用を行うことができます。

社内での活用ではスケジュールと日報を管理するアプリや物品購入の申請や許可をするアプリ、その他複

数のアプリが既に動いております。2022年は社内でのテスト運用を行い、2023年からは現場作業の報告書

作成のアプリ化を通して現場から戻ってから報告書作成をする時間を無くし、より効率的な管理を目指しま

す。

報告書のアプリ化、始動。
～kintone（キントーン）の活用範囲の拡大～

現場から戻ってからの事務処理の時間を無くすと同時に報告をリアルタイムに受け取れる環境を作ること

で建物利用者への安心と安全を提供できるよう努めます。

冬場の転倒災害は重症化する。【急】のつく行動をしないこと！事例に学ぶ

健康 安全

クリニック

雪が降り出した朝、Ａさんは契約先の駐車場から小走りに建物に向かう

途中、凍結した路面で滑り転倒、肩を強く打った。

骨折し、休業1ヶ月が必要となった。そうならないための注意点とは？

ポケットハンド。見逃すあなたも共同責任。

冬の転倒災害は車から外へ、事務所から作業場へなど、身体が寒さに慣れない

うちに慌てて行動して起こる事が多い。特に出入り口付近では路面、床面の質が

異なっていることもあり、急いで駆け込み転倒する事故が多く、まさに出入口では

災害が待っている。さらに、寒さでついポケットに手を入れて歩くこと（ポケットハン

ド）が、災害が起きた際の重症化にもつながっている。

ポケットから手を出すまでに0.2秒～0.3秒は掛かる。高齢者はこの反応がさらに遅くなる。手袋が有効である

が、なかなか徹底されない。転倒防止には常に両手を自由に使える状態にすることが重要である。

路面の凍結に対する対応として、車の運転の場合は12月頃にはタイヤを付け替え、冬の天候に備える。し

かし、作業者は豪雪地帯でもない限り冬用の靴に履き替えると言うことはあまりない。せめて朝礼などで職場

リーダーから「転ばないよう、ポケットハンドや路面の凍結などに注意して下さい。」の声掛けは実施してほしい。

また、車の運転では基本である「急のつく運転をしない」は、通常の作業でも同様である。

地域の労働局では冬の転倒災害防止キャンペーンを展開し、ホームページでも防止対策を公表している。

是非この機会に一度チェックしてみることをおすすめする。

照 明 の L E D 化 お 済 で す か ？

※既存の蛍光灯器具に異変を感じたら、先ずは製造年を確認しましょう。

ステップ①

蛍光灯を交換する。

点灯しない。チカチ

カする。点灯までに

時間が掛かる。

次へ→

ステップ②

蛍光灯を外したら器

具のカバーを外す。

※外し方はメーカに

より異なります。

次へ→

ステップ③

カバーを外したら確

認出来る範囲で配線

などに損傷がないか

確認します。

次へ→

ステップ④

品番や製造年を確認

してTPSへご連絡下

さい。照明器具の寿

命は10年～15年と

言われています。

Q：面倒なのでTPSさんで確認してもらえませんか？

A：はい。もちろん無料で確認させて頂きます！

LED照明器具への交換工事のご依頼を頂きましたので作業にお邪魔しました。お客様にてカバーを外して

くれていたので工程を飛ばして、テスターで通電状況を確認します。×印の写真は104.7Vの電圧が流れて

います。この状態での工事は「活線工事」と呼ばれ、電気工事の際に発生する災害の大きな要因となってい

ます。皆様の大切な財産や作業員の命を守るため、TPSは社内ルールで活線工事は行いません。電気工事

の際は必ずブレーカーを切って行います。

近い未来に蛍光灯は在

庫がなくなり、LED器具が

必須になります。ランニン

グコスト減についても提

案させて頂きますので、

是非TPSへご相談下さい。


